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Мемориальный комплекс, со-
зданный в деревне Кузьминичи в
память об односельчанах, погиб-
ших в годы Великой Отечествен-
ной войны, уже давно стал для
всех культовым местом. Благода-
ря стараниям нашего земляка,
Почетного гражданина Куйбы-
шевского района, генерального
директора компании "ЗиО-Здоро-
вье" Николая Викторовича Сафо-
нова здесь установлен ряд памят-
ников, и среди них - памятные
плиты с именами уроженцев этих
мест, погибших в боях за Родину,
стела безымянным солдатам,
сложившим головы, защищая От-
чизну, бюст Героя Советского Со-
юза Николая Киреева, памятник
погибшему летчику в годы Вели-
кой Отечественной войны, без
вести пропавшим воинам. В про-
шлом году в Кузьминичах с воинс-
кими почестями перезахоронили
останки 29 солдат, погибших в
годы Великой Отечественной вой-
ны 1941-1945 годов, обнаружен-
ных в сельском поселении при
проведении газификации.

Стараниями Николая Сафо-
нова много делается для увеко-
вечения памяти Героев России,

патриотического воспитания
молодежи. Здесь создается
мощный мемориальный комп-
лекс, который бережно хранит
память воинов, отдавших свои
жизни за Родину и наш народ.

К грядущему Дню Победы в
Кузьминичах планируется устано-
вить еще один памятник - Защит-
никам Родины, в память о Героях
специальной военной операции,
погибших за Отечество. Он будет
изображать ленты в виде букв Z и
V и летящих в небо журавлей.

Недавно Николай Сафонов
пригласил губернатора Калужс-
кой области Владислава Шапшу в
студию им. М.Б. Грекова, где и со-
здают данный памятник. Здесь
прошла встреча с талантливым
скульптором, патриотом нашей
страны Алексеем Чебаненко, ра-
ботающим над памятником. Его
макет уже завершен. Дальше -
работы по отливу его в бронзе.

Финансирование создания
памятника и его установки взя-
ли на себя меценаты, в том чис-
ле компания "ЗиО-Здоровье".

Вера МАРТЫНОВА
Фото: из соцсетей губернато-

ра Калужской области В. Шапши

Летящие в небо
журавли

12 марта состоялось заседа-
ние сессии Законодательного
Собрания, в рамках которого
губернатор Владислав Шапша
представил отчет о работе пра-
вительства региона в 2023 году.

Губернатор подробно рас-
сказал об итогах развития Ка-
лужской области в прошлом
году. Также в докладе были
даны содержательные ответы
на вопросы, адресованные ему
ранее депутатами Законода-
тельного Собрания.

Особое внимание глава ре-
гиона уделил задачам, которые
были обозначены в недавнем
послании Президента РФ Вла-
димира Путина. По словам Вла-
дислава Шапши, в центре всех
этих планов - человек - житель
Калужской области - тот, кто тру-
дится и защищает Родину.

ÃËÀÂÍÀß ÒÅÌÀ

Ãåííàäèé ÍÎÂÎÑÅËÜÖÅÂ:
"Â Êàëóæñêîé îáëàñòè ðàáîòàåò åäèíàÿ êîìàíäà
äåïóòàòñêîãî êîðïóñà è èñïîëíèòåëüíîé âëàñòè"

 Председатель Законо-
дательного Собрания Ген-
надий Новосельцев про-
комментировал выступле-
ние Владислава Шапши:

- Выступление губернатора
завершило серию отчетных со-
браний органов исполнитель-

ной власти - отчитались муни-
ципалитеты, министерства. В
этой работе принимали актив-
ное участие депутаты Законо-
дательного Собрания. В итоге

мы актуализировали нашу На-
родную программу наказов. И
сегодня в той части выступле-
ния губернатора, которая была
посвящена планам на будущее,

мы увидели огромное количе-
ство из того, что обсуждали с му-
ниципальными коллегами. Это
говорит о том, что в Калужской
области работает единая ко-
манда депутатского корпуса и
исполнительной власти. В та-
ком составе будем продолжать

и дальше. И, я думаю, что нам
по плечу любой вызов, - подчер-
кнул спикер областного парла-
мента.

Отвечая на вопрос о помощи

бойцам СВО и их семьям, Ген-
надий Новосельцев отметил:

- Безусловно, одна из самых
важных тем сегодня - помощь
фронту, поддержка участников

спецоперации, их родных, близ-
ких, а также помощь жителям
нашего подшефного города-по-
братима Первомайска. Депута-
ты Законодательного Собра-
ния фракции "Единая Россия"
на постоянной основе помога-
ют бойцам на передовой. Мы
собираем средства, закупаем
необходимое, отправляем на
фронт; сотрудничаем с рядом
волонтёрских организаций. Всю
посильную поддержку стараем-
ся оказывать. Огромное коли-
чество гуманитарных грузов мы
собрали для Первомайска.

Область сплотилась в еди-
ном порыве помощи фронту и
нашим подшефным территори-
ям - тысячи неравнодушных
жителей региона сегодня уча-
ствуют в этой работе. Предпри-
ниматели, врачи, педагоги, сту-
денты и школьники, представи-
тели различных некоммерчес-
ких организаций, пенсионеры.
Большое всем спасибо. Конеч-
но, будем и дальше поддержи-
вать наших бойцов и жителей
подшефного городского округа.

Пресс-служба
Законодательного Собра-

ния Калужской области
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Îôèöèàëüíî

Пресс-служба Губернатора и Правительства
Калужской области

Официальная информация доступна на сайте
областной администрации: www.admoblkaluga.ru

Ãëàâíàÿ òåìà

- Общительный, добрый па-
рень Иван сразу расположил к
себе. Разговор получился ин-
тересным и обстоятельным. В
юности Иван занимался
спортом, отличался ловкостью
и смекалкой. Сейчас, во вре-
мя службы в зоне СВО, приго-
дились многие навыки и хоро-
шая физическая подготовка, -
рассказала Ирина Яшанина.

Разговор шел о том, как
организованы работа и быт
бойцов, о поддержке тыла, о
настрое на Победу.

Иван поблагодарил за пере-
данные ему шлем и бронежилет
- с просьбой помочь в приобре-
тении экипировки ранее к депу-
тату обращался отец бойца.

- Встреча получилась осо-
бенно теплой и трогательной.
Сейчас Иван в отпуске, но
скоро снова поедет "за лен-

Èðèíà ßØÀÍÈÍÀ: "Äîðîãèå çàùèòíèêè, ìû
âåðèì â âàñ è æäåì ñ Ïîáåäîé!"

Председатель комитета по бюджету, финансам и налогам Законодатель-
ного Собрания Калужской области Ирина Яшанина в ходе поездки в Думи-
ничский район встретилась с участником специальной военной операции.

точку" - защищать Родину. До-
рогие защитники, огромное
вам спасибо! Верим в вас и
ждем с Победой! - сказала в

завершение Ирина Яшанина.
Пресс-служба

Законодательного Собра-
ния Калужской области

Пункт отбора на военную службу по контракту: г. Калуга, ул. Максима
Горького, 87. Тел.: 8 (4842) 54-25-07, 74-78-69

Подробнее о мерах поддержки ветеранов СВО и их семей в Калуж-
ской области: zaschitnik40.ru/

Общая информация: службапоконтракту.рф/
Единый справочный номер: 117

ГБУ КО "Кировская межрай-
онная СББЖ" Куйбышевский
отдел информирует: с 1 марта
2024 года вступили в силу Фе-
деральный закон РФ № 221 от
28.06.2022 года, Постановле-
ние Правительства РФ № 550
от 05.04.2023 года "Правила
осуществления учета животных
и перечня видов животных,
подлежащих индивидуальному
или групповому маркированию
и учету, случаев осуществления
индивидуального или группо-
вого маркирования и учета жи-
вотных, а также сроков осуще-
ствления учета животных", При-
каз Министерства сельского
хозяйства Российской Федера-
ции № 832 от 3 ноября 2023
года "Об утверждении ветери-
нарных правил маркирования
и учета животных".

Статья 18 Закона "О ветери-
нарии" гласит: "Обязанности
организаций и граждан - вла-
дельцев животных и произво-
дителей продукции животного
происхождения: предостав-
лять сведения, необходимые
для учета животных, лицам,
осуществляющим учет живот-
ных, по перечню и в сроки, ко-
торые установлены ветеринар-
ными правилами маркирова-
ния и учета животных".

Маркировка
сельскохозяйственных

животных
С 01 марта 2024 года все

немаркированные сельскохо-
зяйственные животные долж-
ны быть промаркированы. Для

Îáÿçàòåëüíàÿ ìàðêèðîâêà è ó÷åò
æèâîòíûõ â Êóéáûøåâñêîì ðàéîíå

маркировки животных Вы мо-
жете обратиться в Государ-
ственную ветеринарную служ-
бу по своему району. Живот-
ные, промаркированные до
01.03.2024 г., повторной марки-
ровке не подлежат!

Учет
сельскохозяйственных

животных
Учет животных осуществля-

ется безвозмездно в ФГИС "Ве-
тИС" компоненте "Хорриот"
уполномоченными лицами ор-
ганов и организаций, входящих
в систему Государственной ве-
теринарной службы РФ, или
специалистами в области вете-
ринарии, не являющимися
уполномоченными лицами
указанных органов и организа-
ций. Для учета животных вла-
делец должен предоставить в
госветслужбу следующие дан-
ные: биологический вид живот-
ного, цель и тип содержания,
место содержания, племенная
ценность, пол, возраст, данные
о владельце (фамилия, имя,
отчество (при наличии), адрес
регистрации, ИНН, адрес фак-
тического проживания, полное
наименование, юридический и
фактический адрес нахожде-
ния юридического или физи-
ческого лица) и др.

Сроки осуществления уче-
та животных в личных под-

собных хозяйствах
- Крупный рогатый скот и сви-

ньи - данные о животных дол-
жны быть внесены в компо-

нент "Хорриот" не позднее
01.09.2024 г.;

- лошади, ослы, мулы и ло-
шаки - в личных подсобных хо-
зяйствах (ЛПХ) - не позднее
01.03.2025 г.;

- пчелы - не позднее
01.09.2025 г.;

- овцы и козы - не позднее
01.09.2026 г.;

- домашняя птица - в ЛПХ с
количеством голов более 10 - не
позднее 01.09.2026 г., до 10 го-
лов - не позднее 01.09.2029 г.;

- кролики - в ЛПХ с количе-
ством голов более 10 - не по-
зднее 01.09.2026 г., до 10 голов
- не позднее 01.09.2029 г.;

- рыбы и иные объекты ак-
вакультуры животного проис-
хождения - не позднее чем
01.03.2026 г.;

- служебные животные - не
позднее 01.03.2026 г.

С целью реализации вете-
ринарного законодательства
Российской Федерации и си-
стемы маркирования ГБУ КО
"Кировская межрайонная
СББЖ" Куйбышевский отдел
убедительно просит владель-
цев ЛПХ обратиться в ветери-
нарную службу для прохож-
дения процедуры учета сель-
скохозяйственных животных
и птицы.

Телефоны для справок:

Куйбышевский отдел ГБУ КО
"Кировская межрайонная
СББЖ" - 8 (48457) 2-16-80, 8
(48457) 2-12-38.

Калужская область готова к безаварийному пропуску ве-
сеннего половодья

13 марта в Москве полномочный представитель Президен-
та Российской Федерации в Центральном федеральном окру-
ге Игорь Щёголев в режиме видео-конференц-связи провел
совещание с руководителями субъектов Центра России по воп-
росу "О защите населения и территорий от чрезвычайных си-
туаций в паводкоопасный период и пожароопасный сезон 2024
года".

В Калуге в заседании участвовали заместители губернато-
ра Василий Быкадоров и Ольга Иванова, главный федераль-
ный инспектор по Калужской области Игорь Князев, министр
природных ресурсов и экологии региона Владимир Жипа, а
также начальник Главного управления МЧС России по Калуж-
ской области Владислав Блеснов.

Во вступительном слове Игорь Щёголев отметил, что в це-
лом в 2023 году регионы округа успешно справились с послед-
ствиями паводка. В Брянской, Владимирской, Рязанской и
Смоленской областях произошло подтопление жилых домов.
В большинстве субъектов, как и в прошедшие годы, это каса-
лось приусадебных участков, низководных мостов и автомо-
бильных дорог. В этом году при худшем развитии сценария
свыше 500 населенных пунктов могут попасть в зону воздей-
ствия паводка, а 116 - изолированы.

В этой связи полпред рекомендовал главам субъектов ЦФО
с учетом прогноза паводкоопасного периода 2024 года при-
нять необходимые меры к снижению аварийности при про-
пуске весеннего половодья. Особое внимание необходимо
уделить безопасности гидротехнических сооружений.

Говоря о важности повышения противопожарной безопас-
ности территорий округа, Игорь Щёголев поручил органам ис-
полнительной власти субъектов принять необходимые пре-
вентивные меры и учитывать все возможные риски  предстоя-
щего пожароопасного сезона.

В ходе совещания обсуждался комплекс предупредитель-
ных противопаводковых и противопожарных мероприятий.
Речь в том числе шла о прогнозах прохождения весеннего по-
ловодья на территории округа и реализации мер его безава-
рийного пропуска. Об организации работы по подготовке к
весеннему половодью и к пожароопасному сезону 2024 года
доложили губернаторы ряда областей.

Справочно:
По информации ГУ МЧС России по Калужской области, в

настоящее время на территории региона паводковые явле-
ния не зафиксированы. Вскрытие основных рек области ожи-
дается в период с 21 по 29 марта 2024 года.

В зимний период в регионе сформировался снежный по-
кров, который по высоте и запасу воды в снеге превышает
нормативные показатели практически в два раза.

В настоящее время происходит постепенное снижение
показателей его высоты, а также запаса воды в снеге. Па-
водковых явлений не наблюдается, обстановка контролиру-
ется.

В области проводится комплекс превентивных мероприя-
тий по снижению рисков и смягчению последствий весеннего
половодья 2024 года.

В соответствии с утвержденным графиком проведена оцен-
ка готовности муниципальных образований к безаварийному
пропуску весеннего половодья.

При наихудшем сценарии развития половодья крупномас-
штабные происшествия и чрезвычайные ситуации могут воз-
никнуть на территории 26 населенных пунктов, расположен-
ных в 8 муниципальных районах и двух городских округах. Кро-
ме того, в зону воздействия половодья могут попасть 6 объек-
тов экономики и территории 17 СНТ. Для проведения аварий-
но-спасательных работ созданы необходимые резервы фи-
нансовых и материальных ресурсов. Сформирована группи-
ровка сил и средств. К приему эвакуируемого населения под-
готовлено 48 пунктов временного размещения.

Строители, коммунальщики, волонтеры Калужской обла-
сти продолжают помогать восстанавливать братский город
Первомайск

В 2023 году в Первомайске Калужской областью заверше-
ны работы по восстановлению 48 объектов. Это многоквар-
тирные дома, получившие повреждения в ходе боевых дей-
ствий, школы, садики, тепловые сети и котельная, трансфор-
маторные подстанции, больница, объекты культуры, много-
функциональный центр.

Было доставлено 127 тонн гуманитарной помощи в виде
строительных материалов и оборудования.

Для прохождения отопительного периода работниками
предприятий ЖКХ были сформированы аварийные бригады,
которые подготовили жилые дома и социальные объекты к
подаче тепла. В 2023 году было направлено 24 бригады.

В 2024 году продолжится работа по восстановлению зда-
ний и сетей.
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Большое внимание уде-
ляется кадровому обеспе-
чению здравоохранения. В
КГУ им. К.Э. Циолковского и
ИАТЭ в Обнинске врачеб-
ным специальностям обу-
чаются почти полторы ты-
сячи студентов. По целе-
вым договорам в медицин-
ских вузах и колледжах
проходят подготовку 830
студентов. По программам
"Земский доктор" и "Земс-
кий фельдшер" только в
прошлом году в область
приехали 44 человека.
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На мероприятии присутство-
вали: председатель областного
парламента Геннадий Ново-
сельцев, председатель комите-
та Совета Федерации по бюд-
жету и финансовым рынкам
Анатолий Артамонов, сенатор
Российской Федерации Алек-
сандр Савин, депутаты Государ-
ственной Думы Ольга Коробо-
ва и Геннадий Скляр, главный
федеральный инспектор по Ка-

лужской области Игорь Князев,
члены правительства региона,
почетные граждане Калужской
области, руководители органов
судебной власти и прокуратуры,
территориальных подразделе-
ний федеральных органов вла-
сти, органов местного самоуп-
равления, представители духо-
венства, предприятий, обще-
ственных организаций и средств
массовой информации.

Накануне Владислав Шапша
провел ряд встреч с руководи-
телями партийных фракций, а
также с главами администра-
ций и жителями городов и рай-
онов области, на которых обсуж-
дались волнующие калужан
вопросы. Ответы на них легли в
основу ежегодного отчета.

В начале выступления губер-
натор напомнил о том, что 29
февраля Президент выступил с
Посланием Федеральному Со-
бранию. В нем он определил
стратегические цели развития
страны на предстоящие годы.
Владислав Шапша пояснил, что
в ходе своего выступления бу-
дет акцентировать внимание на
задачах, которые в этой связи
стоят перед Калужской облас-
тью.

Подчеркнув, что в центре всех
действий и решений правитель-
ства региона находится чело-
век, каждый житель области, гу-
бернатор акцентировал внима-
ние на доблестных земляках, с
оружием в руках защищающих
нашу свободу. "В знак призна-
ния их особых заслуг учрежде-
на региональная награда - ме-
даль Калужской области "За
мужество и самоотвержен-
ность". Благодарю депутатов за
поддержку этого решения. Мы
всегда будем помнить тех, кто
отдал жизни ради победы. Мы
обязаны им мирным небом над
головой.

Владислав Шапша выступил с отчётом перед жителями и депутатами
о работе правительства Калужской области в 2023 году

С полным текстом выступления
главы региона можно ознакомиться
на официальном портале органов
власти Калужской области - https://
gov.admoblkaluga.ru/page/otchet-
gko2023/

12 марта губернатор Владислав Шапша в рамках
второго заседания двенадцатой сессии Законода-
тельного Собрания региона представил традицион-
ный ежегодный отчёт о ключевых итогах деятель-
ности правительства Калужской области за 2023 год
и задачах на предстоящий период.

Собравшиеся почтили па-
мять погибших героев минутой
молчания.

В отчетном докладе руково-
дитель области рассказал о ре-
гиональных мерах поддержки
участников СВО и членов их се-
мей, а также о новой кадровой
программе "Время героев",
объявленной президентом в
Послании Федеральному Со-
бранию. С 1 марта участники и
ветераны СВО, среди которых
есть и калужане, могут подать
заявление и после обучения
прийти на государственную
службу, возглавить предприя-
тия, стать наставниками для
подрастающего поколения, ис-
пользуя свой опыт, работать на
созидание и развитие страны и
региона.

Оценивая итоги 2023 года,
Владислав Шапша подчеркнул,
что для Калужской области он
начался очень активно. На выс-
тавке "Россия" калужане пред-
ставили ее экономический, на-
учный и инвестиционный потен-
циал, свои достижения и воз-
можности. В Совете Федерации
прошли дни Калужской области,
где регион получил поддержку в
решении важнейших вопросов.

Подведение итогов 2023
года Владислав Шапша начал
с социальных отраслей, на ко-
торые расходуется около 60%
средств областного бюджета. В
сфере здравоохранения глав-
ные направления работы - об-
щедоступные медучреждения,
современное оборудование и
квалифицированный персо-
нал. В прошлом году в области
капитально отремонтированы
17 поликлиник, в этом году
предстоит капремонт еще в 15-
ти. Более 2000 единиц обору-
дования поставлено в медуч-
реждения в городах и районах.
Установлено 28 новых ФАПов.

Медики получают меры под-
держки: льготную ипотеку, ком-
пенсацию найма жилья, выпла-
ты молодым специалистам.

Владислав Шапша подробно
рассказал об итогах реализа-
ции социальных программ и о
мерах социальной поддержки
жителей области.

Говоря о развитии образова-
тельной среды, губернатор на-
помнил, что президент одобрил
проект создания в Обнинске
Международного научно-обра-
зовательного центра ядерных и
смежных технологий. Старт
проекту будет дан вместе с "Ро-
сатомом" и НИЯУ МИФИ в июне
этого года в дни празднования
70-летия первой в мире АЭС.

За последние четыре года в
регионе построено 19 новых
зданий детских садов. В этом
году откроются еще два садика
на Правобережье города Калу-
ги и в селе Воскресенское Фер-
зиковского района. В 2024 году
завершится строительство шко-
лы в селе Лопатино Тарусского
района и на Байконуре в Калу-
ге. Строится школа на улице
Комфортной в Калуге. Начнет-
ся стройка школ в микрорайо-
не Тайфун в Калуге и в Людино-
во. В общей сложности это 4,5
тысячи новых учебных мест. Со-
вет Федерации поддержал
строительство инженерно-тех-
нологической школы с пансио-
ном для одарённых детей. Её
планируется разместить по со-
седству с кампусом "Бауманки".

Большие изменения происхо-
дят в сфере культуры. В этом году
завершится строительство Теат-
ра юного зрителя. После рекон-
струкции Дома гражданского гу-
бернатора в нём откроется куль-
турно-просветительский центр
Государственного Эрмитажа.
Область получила поддержку
Совета Федерации по проектам
Центра культурного развития в
Балабаново и реконструкции
Дома народного творчества и
кино "Центральный" в Калуге.

Наш регион - один из лучших

Считаю, что в областной
столице и в районных цент-
рах должны появиться ме-
мориалы в честь погибших
участников специальной во-
енной операции. Какими они
будут, когда и где будут ус-
тановлены, решит обще-
ственное мнение. Мы обяза-
тельно посоветуемся с жи-
телями", - сказал Владислав
Шапша.

В планах на этот год - замена
ещё 22-х. В небольшие насе-
лённые пункты приезжают пе-
редвижные медицинские ком-
плексы. В общей сложности их
уже 34. В текущем году откро-
ется большая поликлиника на
Правобережье Калуги. Каче-
ство медпомощи существенно
улучшится для 60 тысяч горо-
жан. Регион получил поддерж-
ку Совета Федерации по про-
ектам строительства больниц
в Козельске и Людиново. Но-
вые инициативы Президента
России помогут выполнить
просьбы жителей.

по обеспеченности спортивны-
ми объектами. В прошлом году
ввели в эксплуатацию бассейн
в г. Балабаново Боровского рай-
она. В скором времени откро-
ется ледовая арена, в которой
разместится школа фигурного
катания Ильи Авербуха. Гото-
вится к запуску новый спортком-
плекс в Перемышле. В Калуге
на базе "Спутник" идет строи-
тельство футбольного манежа.

Калужская область в числе
лидеров по вводу жилья. В про-
шлом году калужане построили
1,119 млн квадратных метров
жилья. Это новый рекорд. Глав-
ная задача - не снижать на-
бранный темп. Досрочно пол-
ностью завершено расселение
аварийного жилья, признанно-
го таким до 1 января 2017 года.
Расселено 216 домов. В новые
квартиры переехали 4,5 тыся-
чи человек. После формирова-
ния очередного реестра нач-
нётся реализация новой про-
граммы. Она будет подготовле-
на с учётом тех параметров, ко-
торые обозначил Президент.

Фактически заново построе-
ны очистные сооружения в Юх-
нове и Детчино. Завершаются
работы в Ермолино. За счет
привлечённых средств "Росато-
ма" ведётся капитальный ре-
монт очистных в Обнинске. Об-
ласти выделены средства на
строительство очистных соору-
жений в Козельске, Барятино,
Хвастовичах, Бабынино и селе
Опытная станция Перемышль-
ского района. В этом году рабо-
ты везде будут выполнены.

За последние три года постро-
ено, реконструировано, отремон-
тировано почти 900 километров
трасс, по которым идёт основной
поток транспорта. В планах теку-
щего года - привести в порядок
ещё более 160 километров дорог.
В августе завершится реконструк-
ция путепровода "Синие мосты".
Ведётся подготовка к реконструк-
ции 60-километрового участка
федеральной автотрассы М-3. С
этими работами необходимо син-
хронизировать организацию
удобного и безопасного въезда в
город Обнинск, устройство путе-
провода через железную дорогу
в черте Балабаново. В планах -
создание транспортного коридо-
ра между северо-востоком и юго-
востоком региона. Он снизит на-
грузку на дорожную сеть, а также
даст начало новым экономичес-
ким проектам.

Владислав Шапша обозначил
наиболее значимые итоги в ос-
новных отраслях экономики реги-
она. По его словам, Калужская
область в полной мере испытала
на себе воздействие санкций, но
успешно преодолела непростые
испытания. "Мы не только не от-
катились в темпах развития, но и
улучшили показатели. По итогам

Только за прошлый год
введены крупные станции
водоочистки в Обнинске,
Бетлице, Мятлево, Товарко-
во, селе Новослободск Ду-
миничского района. В этом
году завершится строи-
тельство станций в Люди-
ново, Кирове, Жукове и Уль-
яново. Привлечены феде-
ральные средства на стро-
ительство станций в Жиле-
тово и Белоусово.

года индекс промышленного про-
изводства составил почти 101%.
А в январе он вырос до 106% к
декабрю и почти до 113% к янва-
рю прошлого года. Увеличение
обусловлено стабильной работой
всех базовых отраслей. Уровень
регистрируемой безработицы со-
кратился до 0,3%. Это наш исто-
рический минимум и 6-е место в
стране. Хороший результат, учиты-
вая, как непросто складывалась
ситуация в региональном авто-
проме", - продолжил глава регио-
на.

Основное преимущество обла-
сти - диверсифицированная эко-
номика, опирающаяся на разви-
тую промышленность, сельское
хозяйство, строительство, транс-
портно-логистический комплекс.
Уверенный рост показывает
фармацевтическая отрасль. В
Обнинске строится первый в стра-
не и крупнейший в Европе завод
радиофармпрепаратов. Прави-
тельство РФ одобрило создание
третьей площадки особой эконо-
мической зоны "Калуга" в Бабы-
нинском районе. Она целиком
будет отдана под фармацевти-
ческие производства.

Сохранилась положитель-
ная динамика производства
сельхозпродукции. В Сухиничах
будет построен крупный теплич-
ный комплекс по выращиванию
роз и овощей. В Тарусском рай-
оне расширяется производство
куриного яйца. Начнётся строи-
тельство птицефабрики в Ме-
щовском районе.

Порядка 19 млрд рублей на-
правлено на реализацию наци-
ональных проектов, иницииро-
ванных главой государства. В те-
кущем году цели областного пра-
вительства также напрямую свя-
заны с исполнением поручений
Президента, обозначенных в По-
слании Федеральному Собра-
нию. "В этой связи мы ставим
планку по мобилизации соб-
ственных доходов с ростом к уров-
ню 2023 года. Как отметил во вре-
мя Послания Федеральному Со-
бранию наш Президент, "...глав-
ный результат реализуемых гос-
программ измеряется не тонна-
ми, километрами и суммами по-
траченных денег. Главное - это
оценка людей, то, как меняется
к лучшему их жизнь". Мы видим,
на чём нужно сосредоточить уси-
лия. По этим направлениям, с
учётом запросов и потребностей
жителей, будем и дальше идти к
намеченным целям", - сказал
Владислав Шапша.

В завершение доклада губер-
натор поблагодарил за совмест-
ную работу членов правительства
области, представителей регио-
на в Совете Федерации и Госу-
дарственной Думе, депутатов За-
конодательного Собрания, муни-
ципальные образования, право-
охранительные органы, предста-
вителей федеральных структур,
духовенство Русской православ-
ной церкви, руководителей пред-
приятий и общественных органи-
заций, жителей региона.

"Надеюсь и рассчитываю, что
и впредь мы будем работать так
же слаженно", - резюмировал
Владислав Шапша.
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ОКНА ПВХ REHAU. KBE
Качество по низким ценам!

ДВЕРИ входные и меж-
комнатные (доставка, мон-
таж).

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ
Без запаха. Чистый монтаж.

Okno-ludinovo.ru
Тел.: 8-920-617-40-98,
          8-980-511-09-05.

КРОВЛЯ, ЗАБОРЫ, ФА-
САДЫ. Замер. Доставка.
Монтаж.

Тел. 8-920-093-76-98.

Реклама и
объявления

На правах рекламы

Глубоко скорбим по пово-
ду безвременной смерти
работника Лужницкой шко-
лы

МИЛАКОВОЙ
Галины Леонидовны

и выражаем искренние
соболезнования родным и
близким.

Отдел образования,
профсоюз, коллектив

Лужницкой школы

Принимаются заявки на
весну: облагораживание мо-
гил, покраска оград, плани-
ровка грунта.

Тел.: 8-962-174-87-45,
          8-906-645-47-45.

17 марта в 13.00 часов на
рынке продажа кур-несушек
разных пород (Хайсекс, Бе-
лый леггорн, Московская
черная, Голубой плимутрок,
Крапчатый амрокс, Коралл
Ник).

Тел. 8-953-272-05-35.

Школе-интернату требу-
ется охранник.

Тел. 8-980-510-01-67.

21 марта Кировская обув-
ная фабрика будет прини-
мать обувь для фабричного
ремонта.

Для вас: замена
подошвы (огром-
ный выбор); заме-
на союзок, зади-
нок; замена высоты каблу-
ка; многое другое.

Мы ждем вас с 15.00 до
17.00 часов в РДК.

Куплю ваш автомобиль
на выгодных условиях. Для
вас возможна выездная
оценка авто.

Тел. 8-920-888-55-66.

1. Администрация муниципального района "Куйбышевский
район" Калужской области (уполномоченный органа, которым рассматрива-
ется ходатайство об установлении публичного сервитута).

2. В целях размещения существующих объектов водоснабже-
ния в интересах ГП "Калугаоблводоканал" для эксплуатации во-
донапорной башни (цель установления публичного сервитута).

3. Кадастровый номер, адрес или иное описание местополо-
жения земельного участка (участков), в отношении которого ис-
прашивается публичный сервитут:

40:11:050200:267 - Калужская область, Куйбышевский район,
д. Гуличи;

40:11:050200 - Калужская область, Куйбышевский район, д. Гу-
личи.

4. Администрация муниципального района "Куйбышевский
район", 249500, Калужская область, Куйбышевский район, п. Бет-
лица, ул. Ленина, д. 28.

Телефон/факс 8 (48457) 2-13-35; https://kujbyshevskij -
r40.gosweb.gosuslugi.ru/, http://betlica.ru/ (адрес, по которому заинтере-
сованные лица могут ознакомиться с поступившим ходатайством об установлении
публичного сервитута и прилагаемым к нему описанием местоположения границ пуб-
личного сервитута, время приема заинтересованных лиц для ознакомления с посту-
пившим ходатайством об установлении публичного сервитута).

5. Администрация муниципального района "Куйбышевский
район", 249500, Калужская область, Куйбышевский район, п. Бет-
лица, ул. Ленина, д. 28.

Телефон/факс 8 (48457) 2-13-35; akuibysh@adm.kaluga.ru.
В течение 15 дней со дня опубликования сообщения о воз-

можном установлении публичного сервитута в порядке, установ-
ленном для официального опубликования (обнародования) пра-
вовых актов поселения, городского округа, по месту нахождения
земельного участка и (или) земель, указанных в пункте 3 данного
сообщения (адрес, по которому заинтересованные лица могут подать заявления
об учете прав на земельные участки, а также срок подачи указанных заявлений).

6. (Реквизиты решений об утверждении документа территориального планирова-
ния, документации по планировке территории, а также информацию об инвестицион-
ной программе субъекта естественных монополий).

7. (Сведения об официальных сайтах в информационно-телекоммуникационной
сети "Интернет", на которых размещены утвержденные документы территориального
планирования, документация по планировке территории, инвестиционная программа
субъекта естественных монополий).

8. 1. https://kujbyshevskij-r40.gosweb.gosuslugi.ru/ (официальные
сайты в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", на которых разме-
щается сообщение о поступившем ходатайстве об установлении публичного серви-
тута).

9. Дополнительно по всем вопросам можно обращаться:
Государственное предприятие Калужской области "Калугаобл-

водоканал", 248002, Калужская область, г. Калуга, ул. Салтыкова-
Щедрина, д. 80;

voda@kalugavodа.ru.
10. Графическое описание местоположения границ публично-

го сервитута, а также перечень координат характерных точек этих
границ прилагается к сообщению (описание местоположения
границ публичного сервитута).

С приложениями можно ознакомиться на сайте админис-
трации МР "Куйбышевский район"

Ñîîáùåíèå î âîçìîæíîì óñòàíîâëåíèè
ïóáëè÷íîãî ñåðâèòóòà

Пожилые калужане, посе-
тители центров общения стар-
шего поколения ОСФР, все ак-
тивнее помогают нашим бой-
цам, участникам спецопера-
ции.

Сотни маскировочных сетей
и тысячи заготовок для окоп-
ных свечей отправили они в
зону спецоперации.

Неравнодушные пенсионе-
ры изучают потребности и сво-
ими руками изготавливают не-
обходимые для наших защит-

ников изделия.
Своим неравнодушием и

активным желанием помочь
пожилые калужане увлекают
не только своих сверстников, а
также еще своих внуков и их
друзей.

Стало традицией в каждую
посылку обязательно вклады-
вать  письма и рисунки детей с
добрыми пожеланиями бой-
цам!

Пресс-служба ОСФР
по Калужской области

Êàëóæñêèå ïåíñèîíåðû îñâàèâàþò íîâûå
ôîðìû ïîìîùè ó÷àñòíèêàì ÑÂÎ

Начальник отдела район-
ной администрации по делам
ГО и ЧС Владимир ТИМОХОВ-
СКИЙ прокомментировал со-
стояние прудов и плотин на
территории района в канун па-
водка.

- Основная наша задача в
пору большой воды заключа-
ется в обеспечении сохранно-
сти всех плотин на прудах, а
также водопропусков на авто-
дорогах. Особую значимость
здесь имеет контроль за со-
стоянием плотин на водных
объектах. Немалая ответ-
ственность возлагается на ад-
министрации сельских посе-
лений. В районе насчитывает-
ся 22 пруда.

Для ликвидации возможных
промывов мы приготовили за-
пас щебня. Предусмотрено так-
же и обеспечение транспортом
и погрузочными агрегатами.
Считаю, к весеннему паводку
мы готовы, - подытожил Вла-
димир Тимоховский.

Для полноты картины мы
связались с главами местных
администраций, чтобы уточ-
нить, как они планируют про-
водить контроль за весенним
паводком нынешнего года уже
на своих территориях, чтобы не
допустить повреждений пло-
тин, водопропускных сооруже-
ний на автодорогах.

Александр КИРИЕНКОВ,
глава администрации сельс-
кого поселения "Деревня Вы-
сокое":

- На территории нашей сель-
ской администрации крупных
прудов нет. Многоводная в ве-
сеннюю пору река Снопот осо-
бых проблем не создает, так как
разливается в пределах своих
пойм, не нанося вреда насе-
ленным пунктам, расположен-
ным по ее берегам. Что касает-
ся небольшого пруда в деревне
Емельяновичи, за его состоя-
нием вот уже четвертый сезон
следят специалисты Жиздрин-
ской ПМК, с которыми заключен
соответствующий договор.

Сергей КОВАЛЕНКО, глава
администрации сельского по-
селения "Село Мокрое":

- На территории нашего
сельского поселения два круп-
ных пруда. Это Мокровский и
Закрутовский. Есть еще не-
сколько других, но по площади
гораздо скромнее первых. Это
Красниковский, Дубровский,
Грибовский. В деревнях Зимни-
цы и Суборово находится еще
два небольших прудочка.

Администрация Куйбышевс-
кого района заключила муни-
ципальный контракт по техни-
ческому обслуживанию гидро-
технических сооружений с
Жиздринской ПМК, и вопрос
обеспечения надежной рабо-
ты ГТС этих водоемов контро-
лируют опытные специалисты
этой организации. За состояни-
ем остальных плотин мы сле-
дим собственными силами.

Роман ЖАРОВ, глава адми-
нистрации сельского поселе-
ния "Поселок Бетлица":

- В прошлом году в паводок

К весеннему
паводку готовы

плотина Хатожского пруда
была повреждена. По этой при-
чине большое количество воды
по реке Хатожка переполнило
чашу уже Бетлицкого пруда,
промыв при этом участок авто-
дороги при въезде в Хатожу.
Была опасность повреждения
плотины и бетлицкого водо-
ема. Но благодаря срочным
мерам, принятым поселковой
администрацией, лишнюю воду
из Бетлицкого пруда удалось
сбросить, подняв шандоры.
Администрация поселения
проводит регулярные ревизии
состояния этих прудов. При не-
обходимости принимаются
меры по устранению возника-
ющих сложностей.

Виктор ФЕДАРКОВ, глава
администрации сельского по-
селения "Село Жерелево":

-  Недавно мы объехали не
только все наши водоемы, но и
дорожные переезды. Основное
внимание обращалось на со-
стояние плотин и водосбросов,
а также на дорожные переез-
ды, которые обеспечивают про-
езд к нашим отдаленным насе-
ленным пунктам. Наш самый
большой по площади пруд у
села Жерелево находится под
контролем СПК "Жерелево".
Несколько лет назад на плоти-
не и водосбросе был проведен
ремонт. Обеспечим соответ-
ствующий порядок и на других
водоемах, а также дорожных
переездах. Для этого созданы
рабочие группы с соответству-
ющим транспортом.

Вазген БАБАЛЯН, глава ад-
министрации сельского посе-
ления "Село Бутчино":

- Несколько дней назад мы
объехали все наши водоемы,
проконтролировав состояние
их плотин. Надеемся, что ника-
ких неожиданностей с ними не
случится в самые напряжен-
ные дни весенних разливов.
Два самых крупных наших во-
доема - Бутчинский и Лужниц-
кий - контролируются специа-
листами Жиздринской ПМК.
Это упрощает нашу работу, но
не снимает обязанностей за их
наблюдением. Напрягает нас
состояние небольшого по пло-
щади Синявского пруда. Его
дамба уже размывалась. Об-
щими усилиями мы ее восста-
новили, сделав основательный
досып с надежным его уплот-
нением. Как поведет себя этот
объект нынче, обстановка по-
кажет в самое ближайшее вре-
мя. Если случится очередная
неприятность - мы готовы ее
ликвидировать. Для этой цели
имеем наготове целый меха-
низированный отряд. Прият-
ное в этой ситуации то, что нас
всегда поддерживает компа-
ния "Мираторг". Она распола-
гает надежной техникой, кото-
рую при необходимости может
выделить на срочные работы.
Такая оснащенность позволит
без промедления выполнить
ремонт поврежденного участ-
ка на любом водном объекте
или дорожном переезде.

Николай ХУДЯКОВ


